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Давайте сегодня поговорим о том, на каком фундаменте сегодняшнее 
христианство строит свои жизни. Почему христианство наших дней такое 
слабое?


В последнее время в христианстве дошли до абсурда в поклонении своим 
чувствам. В наше время чувства стали богом и объектом поклонения — 
именно по ним мы определяем всё в нашей жизни. На данный момент многие 
в Теле Христа строят свои жизни на чувствах и именно по ним определяют 
свою зрелость.


Поэтому сейчас эпидемия падения служителей и пасторов. Большинство 
из них падает на основании того, что они больше не переживают присутствие 
Бога. Именно поэтому многие подсаживаются на галлюциногены, грибы, 
траву и те препараты, которые вызывают духовные чувства и переживания.


Потому что дух этого мира внёс обман: тот, кто больше чувствует и 
переживает, считается духовно взрослым. И многие хотят подражать именно 
чувствам и переживаниям этой личности.


Сейчас всё поменяли местами, требуя от Бога чувств и проявлений. Но 
зрелые не требуют от Бога чувств. Напротив, я изливаю на Него мою любовь, 



не ожидая ничего, потому что Бог мне ничего не должен — Он уже сделал 
всё, и я буду славить Его всю мою жизнь.


Заметьте, что Библия вообще игнорирует и не говорит ничего по поводу 
чувств. Это показатель того, что они не желают взрослеть и переходить к 
глубоким взаимоотношениям, основанным на завете.


Не дай твоим чувствам стать объектом твоего поклонения, потому что 
чувства чаще всего ничего общего с реальностью не имеют.


Да, это правда, что чувства часто сопровождают духовные действия — и 
это нормально. Ненормально то, когда человек начинает искать чувств, и все 
духовные действия в своей жизни он измеряет чувствами.


Иисус сказал: «Овцы Мои знают голос Мой», — а знают голос только те, у 
кого есть отношения.


Первый фундамент: взаимоотношения.
Когда у меня есть с кем-либо отношения, мне не нужно переживать о том, 

что человек думает или чувствует обо мне. Наши отношения и есть наш 
крепкий фундамент. Мне не нужно чувствовать человека, чтобы быть 
уверенным в наших отношениях.


С Духом Святым это ещё серьёзнее: когда у меня с Ним есть общение и 
взаимоотношения — именно это и является фундаментом. И мне не 
обязательно чувствовать Его каждую минуту, хотя я и не против этого.


Вспомните Иова: когда катастрофа пришла в его жизнь, он вообще не 
пошатнулся, потому что его реальным фундаментом были взаимоотношения. 
Когда у человека нет отношений с Богом, ему постоянно нужны 
подтверждения, чувства или эмоции. Без них он ощущает себя отвергнутым.


Поэтому начинай искать глубоких взаимоотношений с Ним — и тебе не 
нужно будет искать чувств, чтобы знать, что Бог с тобой.


Второй фундамент: Слово Бога.
Настоящая реальность — это Слово Бога, которое не может измениться. 

Наша жизнь должна основываться на том, что сказал Бог, потому что именно 
это и есть тот фундамент, на котором можно строить.


Когда Бог что-то обещал тебе, Он не опирался в этом обещании на тебя — 
Он опирался на Себя. А в Нём ты можешь быть абсолютно уверен. Пойми: 
чувства меняются постоянно, но Слово Бога — никогда. Это стабильная, 
непоколебимая платформа в твоей жизни.


(К Римлянам 8:38–39 НРП) И я уверен, что ни смерть, ни жизнь, ни ангелы, ни 
власти, ни настоящее, ни будущее, ни силы, ни высота, ни глубина — ничто 
во всём творении не может отлучить нас от любви Бога во Христе Иисусе, 
нашем Господе!




Слово — это духовная реальность, на которой мы должны строить. 
Вспомните Иисуса в пустыне: там не было никаких приятных чувств, наоборот 
— было тяжело, но Он выбрал фундамент Слова Бога.


Заметьте, что Иисус, ходя по этой земле, нигде не учил и не говорил о том, 
что Он духовно переживает или чувствует. Можете себе представить — Он 
мог выбрать любой фундамент, но выбрал Слово Отца и отношения с Ним.


Третий фундамент: вера.
Вера в Завет через Кровь. Вера — это духовная субстанция, не 

нуждающаяся в подтверждении, потому что Бог заключил завет с духом, а не 
с душой, которая колеблется и зависит от чувств.


В завет с Богом мы входим через Кровь Христа, по вере в Жертву, 
которую Бог отдал за человечество.


(К Евреям 11:1, 6 НРП)  Вера — это уверенность в том, чего мы с надеждой 
ожидаем, подтверждение того, чего мы не видим. Без веры же Богу угодить 
невозможно, потому что каждый, кто приходит к Нему, должен верить в то, 
что Он есть и что Он вознаграждает тех, кто Его ищет. 

Завет: я навеки Его сын, а Он навеки мой Отец. Когда я знаю это, мне 
больше не нужны чувства.


Да благословит вас Небесный Отец.


Найти видеозапись данной проповеди можно 
на YouTube-канале пастора Андрея Шаповалова: 

https://www.youtube.com/@AndreyShapovalovOfficial 
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